

# Fitch rebaja nota de Petroperú; “se revertirá”, dice gobierno

Gestión/Perú

**Fitch Ratings** rebajó las calificaciones de riesgo de Petroperú (IDR, *issuer default rating*) en moneda local y extranjera de largo plazo de la empresa a “B+” desde “BB+”. También rebajó la calificación de las notas senior no garantizadas a “B+” desde “BB+”. El perfil crediticio independiente (SCP) se mantiene en “ccc-”. La

perspectiva de calificación sigue siendo negativa.

Se llegó a esta situación, según se lee en el reporte de la calificadora de riesgo crediticio, por el anuncio explícito del Gobierno peruano de que no apoyará a Petroperú de una manera que sea suficiente para modificar la débil estructura de capital de la compañía.

El titular del Ministerio de

Economía y Finanzas (MEF), Alex Contreras, comentó que esta situación “se va a revertir”. “Ya tenemos un plan de trabajo para darle sostenibilidad a Petroperú. Hay un proceso de mejora. Siempre vamos a respetar la información de Fitch Ratings. Pero, creo que hay información relevante que no han considerado, por ejemplo, las medidas que se vienen”, apuntó Contreras en

Latina.

Sobre esas medidas, explicó que están en línea con: darle sostenibilidad a la empresa, acelerar el plan de reestructuración, y mejorar la gobernanza; y -en una segunda etapa- dar algún tipo de facilidad que permita a Petroperú tener liquidez a costo competitivo, frente a ello, reiteró que no habrá capitalización o aporte de capital.